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REUNIÃO DE DIRETORIA
Gestão "Universidade e Sociedade"

Número: 34/1995-1996
Data: 09/05/1996 - Horário: 15 horas

EXPEDIENTE - Pauta:

- Leitura e aprovação da ata n° 33.

(1) - Informes gerais:
a. Assembléia Legilativa LDO-97,
b. Paralisação dia 16/05,
c Resposta do Cruesp,
d Telefonemas interurbanos,
e. Ossadas,
ÊSede,
g. Avaliação Material Som &Imagem (TV/Vídeo),

(2) -APG -solicitação de recursos para oProf. Renato Dagnino
reunião SBQ,

(3)- IA - Depf Música / Boletim,
(4) - Convites:

. 10/05 -18:30 h - Sociedade Ecologia do Brasil,

. 15/05 -18:30 h -Lançamento Livro ProfRachel Lewinsohn,

. 25/05 -10 h - Centro Boldrini
(5) - Fórum das Seis

Reunião Ampliada - 10/05 - SP,
(6) -Nome de Diretor pa Comissão Local Eleitoral -Andes-SN,
(7) - Solicitação prof Helena Freitas

Lista com Etiquetas dos docentes - (Eleições Andes-SN),
(8) - Revisão ajuda decusto para veículo,
(9) - compra de frigobar,
(10) - Indicação nomes CONAD Guaratinguetá,
(11)-PlenáriaBrasília

Fórum pela Reforma Agrária e pela Justiça noCampo
17/05 - 9:30 h.

(12)-Outros...



i ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA- N° 34/1995-1996
2 Data: 09/05/1996 - Horário: 15 horas
3

4 A reunião teve início com a presença dos professores: Luís Carlos Guedes Pinto,
5 presidente; José Luiz Antunes de O Sousa, segundo vice-presidente; Lúcia Pereira
6 da Silva, primeira secretária, Marcela Haun, primeira tesoureira; Marlene Rita
7 Queiroz, segunda tesoureira; Lino Castellani Filho, diretor administrativo. A
8 professora ítala Loffredo D'Ottaviano, primeiro vice-presidente está participando de
9 Congresso em Salvador e a professora Sílvia Nebra de Pérez, segunda secretária,

10 encontra-se afastada. Após aprovação da ata número 33, o professor Guedes
n passou os seguintes informes: 1 - A reunião na Assembléia Legislativa no dia
12 anterior para discussão da LDO-97 contou com a presença de cerca de 30 pessoas,
13 deputados, representantes das Reitorias da Unicamp e Unesp, Vice-Reitoria da Usp
14 e representantes das Entidades. Houve o encaminhamento de solicitação conjunta
15 dos três Reitores para a remoção do parágrafo restritivo ao repasse do ICMS
16 excedente ao de 95, enviada a todos líderes de partido. As entidades deverão
17 entrar em contato com os deputados da região. Está agendada uma audiência
18 pública na Assembléia no próximo dia 22 de maio, às 14:30 horas, com a presença
19 das Comissões de Ciência e Tecnologia, de Educação e de Finanças, além dos três
20 Reitores. 2 - A reunião do Fórum das Entidades foi muito breve, após essa reunião
21 na Assembléia e deixou-se a discussão para a reunião ampliada do Fórum, a ser
22 realizada amanhã, na sede da Adunesp em S. Paulo, às 10 horas. 3 - Há uma
23 proposta levada ao Fórum pelo STU de paralisação no próximo dia 16 de maio, que
24 provavelmente será discutida na reunião de amanhã. O professor Lino comenta não
25 haver clima para esse tipo de mobilização. 4 - O Cruesp respondeu superficialmente
26 à nossa pauta de reivindicações e essa resposta também será discutida no Fórum
27 amanhã. O professor Lino sugere convocar uma reunião do CR ampliado para
28 discutir essa resposta e para preparar uma Assembléia. Aprovou-se a data de 16 de
29 maio, às 12 horas, para essa reunião do CR com a seguinte pauta: - análise da
30 resposta do Cruesp: - LDO-97; preparação para Assembléia Geral proposta para o
31 próximo dia 23 de maio; 5 - vários telefonemas interurbanos realizados na
32 Adunicamp não tem sido anotados, dificultando a identificação do seu uso. Desta
33 forma, solicita-se a todos que participam de grupos de trabalho, que informem aos
34 demais colegas a necessidade de anotação dos telefonemas, mesmo aqueles por
35 necessidade de serviço. 6 - Sobre o assunto das Ossadas, o professor Lino está
36 preparando um Boletim. 7 - Já foi colocada placa na obra da Sede que se encontra
37 bastante adiantada. O professor Guedes lembra ao professor Antunes de redigir
38 nota solicitando à Reitoria o resultado da perícia sobre o telhado do Ginásio. Ainda
39 dentro desse item, o professor Guedes está em negociação com a Reitoria a
40 respeito do período de concessão do comodato do terreno da Sede. 8 - Foi
41 aprovada a realização de um projeto para mobiliar e equipar a nova Sede para que
42 os equipamentos a serem adquiridos preencham as nossas necessidades.
43 Terminados os informes, passou-se ao próximo item da pauta, referente à
44 solicitação de um auxílio à APG para a participação do professor Renato Dagnino
45 em uma mesa-redonda sobre Política Científica, CAPES e CNPq, durante a reunião



i da SBQ em Poços de Caldas. A solicitação refere-se a uma diária e despesas de
2 transporte e foi aprovada com abstenção da professora Lúcia. Com relação à
3 situação do Departamento de Música do IA, houve aprovação de um documento em
4 Assembléia dos docentes daquela Unidade. O texto foi enviado à Adunicamp,
5 solicitando-se sua divulgação em nosso Boletim. A professora Marcela sugere que
6 seja encaminhada por escrito a solicitação de divulgação, o que foi aprovado. Devido
7 à impossibilidade de comparecimento aos eventos da Sociedade Ecológica do
8 Brasil, lançamento de Livro pela professora Rachel Lewinsohn e Centro Boldrini,
9 para os quais a Adunicamp foi convidada, decidiu-se enviar Fax a todos. Em seguida

10 discutiu-se a nomeação de um Diretor para a Comissão Eleitoral Local da Andes-
n SN, sendo indicados os professores Lino e Antunes. Passou-se a discutir a
12 solicitação da professora Helena Freitas, componente de uma da chapas
13 concorrentes à eleição da Andes-SN, de fornecimento de etiquetas da listagem dos
14 docentes da Adunicamp. Após discussão, aprovou-se a proposta do professor Lino,
15 de que se comunique à Comissão Eleitoral que as etiquetas estão à disposição de
16 todas as chapas. Devido ao aumento do preço de combustível, aprovou-se aumento
17 igual à ajuda de custo para veículo usado a serviço. Há necessidade de aprovação
18 de nomes para o próximo CONAD ser feita em Assembléia e decidiu-se solicitar à
19 próxima Assembléia que delegasse à Diretoria a indicação de nomes, sendo
20 aprovados pela Diretoria os nomes dos professores Guedes e Marcela. A sugestão
21 de aquisição de um frigobar não foi aprovada, por ter sido decidido que deveremos
22 aguardar o término da Sede para comprar os aparelhos mais adequados ao novo
23 espaço físico. Foi aprovada a indicação do professor Guedes para participar da
24 Plenária da Andes-SN em Brasília sobre a reforma agrária, no próximo dia 17 de
25 maio, às 9:30 horas. Por sugestão da professora Marlene, aprovou-se também o
26 envio de uma moção ao MST. Para a reunião do Fórum das Seis que deverá ocorrer
27 amanhã foram indicadas as professoras Marcela e Marlene que deverão, após o
28 término desta reunião, analisar os pontos da pauta mais importantes para que sejam
29 levadas sugestões da Adunicamp. A seguir o professor Guedes expõe o contrato do
30 guardinha e informa que há uma cláusula que permite complementação do salário e
31 propõe que ele receba líquido o salário mínimo integral e que, após dois meses de
32 período experimental seria analisada a concessão de outros benefícios recebidos
33 pelos funcionários da Adunicamp. Finalizando a reunião, as propostas de aquisição
34 de monareta ou equivalente e de máquina para dobrar e etiquetar os boletins foram
35 aprovadas. Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 17 horas e eu,
36 professora Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária, lavrei a presente Ata
37 solicitando a Elena Cristina Caetano, funcionária da entidade, que a digitasse para
38 ser submetida à apreciação da Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária
39 "Zeferino Vaz", 15 de maio de 1996.

Profâ LucTa Pereira da Silva

lâ Secretária/Adunicamp


